Blogs

Annonces







Mercredi 6 novembre 2013

Faits divers

| Inscription | Connexion

Recherchez une commune ou un suje

Mazères-Lezons : la maison de retraite St-Léon est menacée de fermeture

Actualité

Par Eric Bély Publié le 24/09/2013 à 06h00 Mise à jour : 24/09/2013 à 08h56 Recommander 47

Sport

0

Pau

Autour de Pau

Orthez et Ouest Béarn

Oloron et Haut Béarn

Nord Béarn

Nay et Est Béarn

Mauléon et la Soule Sortez!



Le auide numérique des spectacles



municipales Toute la campagne en Béarn et Soule



sorties Toutes les activités en Béarn et Soule





Jeu-concours •





Monique Sémavoine menace de prendre un arrêté de fermeture de Saint-Léon d'ici une semaine. (archives n.sabathier)

Le bruit courait depuis quelques jours. La commission de sécurité a émis le 12 septembre un avis défavorable à la poursuite de l'exploitation de la maison de retraite Saint-Léon (qui héberge 66 personnes), située à Mazères-Lezons, du côté de la vallée heureuse.

La maire de la commune, Monique Sémavoine, a confirmé la nouvelle hier, de même que la préfecture : "L'avis défavorable a été donné à l'unanimité sauf une voix, la mienne. Face à l'importance des conséquences pour les personnes âgées et le personnel, je me suis prononcée pour le maintien de l'ouverture sous réserve de travaux a minima qui auraient permis de sécuriser les personnes et les biens."

Parmi les points soulignés par la commission, selon la maire de Mazères-Lezons, "l'état des installations techniques et de sécurité", la détection d'incendie "dans le local atelier", "l'isolement des locaux à risque", l'ajout de "tableau de répétiteur d'alarme" à chaque étage. Une fois reçu le courrier du préfet faisant état de l'avis défavorable, Monique Sémavoine explique avoir voulu mesurer ses conséquences avec son équipe. "Cette décision me rend personnellement et pécuniairement responsable en engageant ma seule responsabilité civile et pénale en cas de sinistre", analyse-t-elle.

Mise sous pression

"La mort dans l'âme", elle a donc envoyé samedi un courrier à l'Adgessa, l'association qui gère l'Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Saint-Léon en conventionnement avec le conseil général. Elle y indique sa volonté de prendre un arrêté de fermeture. D'après Monique Sémavoine, l'Adgessa dispose d'un délai de 8 jours à compter de la réception du courrier pour communiquer des observations écrites ou convenir d'un rendez-vous. En fonction des assurances qu'elle obtiendra, elle prendra, ou pas, l'arrêté de fermeture. Voilà qui s'appelle mettre la pression. Nous avons tenté de joindre hier l'Adgessa. Le directeur général Thomas Guitton n'a pu nous répondre. Mais selon Monique Sémavoine, il a déjà fait part d'une volonté réelle de remédier aux points les plus urgents soulevés par la commission de sécurité.

Du côté du conseil général, on est aussi d'avis que "les locaux ne sont pas





SUIVEZ-NOUS

LES BLOGS DES INVITÉS ET DE LA RÉDACTION





DAL'ALU: L'ALUMINIUM PRELAQUE dallesdulac@gmail.com-05.59.83.39.21 Gouttière, habillage avant toit, planche de rive, adaptés", et on précise qu'il "va falloir prendre une décision". Mais pour l'heure, la question du terrain pour un relogement (lire par ailleurs) n'est pas résolue. "Nous suivons ce dossier de très près et, quelle que soit la décision, nous participerons", précise encore le conseil général qui met en garde néanmoins contre les effets d'une fermeture soudaine : "Il faut faire attention : ce serait énorme d'avoir à dispatcher sur la région de Pau 66 personnes sur le champ!"

==> La maire Monique Sémavoine : "Ce serait un scandale humain"

"On oublie trop souvent qu'il y a des personnes âgées derrière tout cela. Cela me rendrait folle de rage de prendre cet arrêté de fermeture. Ce serait un scandale humain". Monique Sémavoine, maire de Mazères-Lezons, est particulièrement remontée sur le dossier de la maison de retraite Saint-Léon. Car selon elle, le problème ne date pas d'aujourd'hui : "Depuis des années, l'établissement méritait d'être remis aux normes". Tant et si bien, explique-t-elle, que les scenarii d'une rénovation sur place et d'un déménagement ont été étudiés par l'Adgessa.

"Il s'est avéré qu'une reconstruction ailleurs coûtait moins cher qu'une rénovation lourde sur place. J"ai donc cherché à les aider pour trouver un autre terrain à Mazères". Et de proposer il y a deux ans un "magnifique" terrain privé de 12 000 m2, situé à côté de l'IME (Institut médico-éducatif) "Le Château". Une modification du Plan local d'urbanisme va être proposée pour rendre l'opération possible. Mais aucun accord n'a été trouvé sur le prix du terrain. Et une autre option existe : une fusion à Pau sur le site de "François Henri", géré aussi par l'Adgessa mais qui appartient à l'évêché de Bayonne. Or, pour l'heure, selon le conseil général, le diocèse "n'a pas donné son accord". Monique Sémavoine estime que les choses ne bougent pas. Et entend que l'avis défavorable émis par la commission de sécurité serve d'élément déclencheur.





Un iPhone pour 17€?

Des clients français obtiennent 80% de réduction grâce à une astuce extraordinaire

» Cliquez ici



Mincir à la Ménopause ?

Découvrez cette méthode simple et naturelle pour éliminer en douceur vos kilos superflus

» Cliquez ici



Réagissez à cet article

Sans inscription avec votre compte Facebook, Google ou Twitter Avec votre compte LaRépubliquesdesPyrénées.fr

Pas encore de compte ? Inscrivez-vous !

Charte des commentaires

Charte des Commentaires

Envoyer

lambrequin, volets. SARL DALLES DU LAC



GOUTTIÈRES EN ALUMINIUM DE TYPE DAL'ALU en savoir plus>>> tel : 05.59.83.31.23 contact : sarrat.dalalu@orange.fr

Fabrication, pose depuis 32 ans. Lambris, planche de rive ALU ou PVC. EURL SARRAT



MENUISERIE PVC, ALU ET BOIS

MAISON DEVELOPPEMENT

www.maison-developpement.fr Prix défi! Fenêtres,vérandas,portes de garage,volets battants,roulants,stores.

Tél.06.77.86.90.37



Actualité

ISOLATION DES COMBLES PAR SOUFFLAGE

www.maison-developpement.fr
Soufflage de laine de roche:haute résistance
thermique,combles difficiles d'accès..MAISON
DEVELOPPEMENT-06 77 86 90 37

Faits-divers

L'ACTUALITÉ EN CONTINU

Sport Fai

Pluies : les gaves sont



d'abandon par deux salariés

Le champion de kayak Fabien Lefèvre accusé

gonflés!

Pau Camp Nobel à Pau : au lendemain du drame, la colère gronde encore

Pau Quatre Palois dansent pour Patrick Bruel

Pau Aéroport : Tarbes tend la main à Pau

Section Paloise: année terminée pour Jacquot?

LES PLUS +

Lus	Commentés	Partagés
	e au camp Nobel : ens du voyage	la 11183
2 Bescat : un m vie brisée	nort sur la route et	une 9219
3 Baguette à Pa salés	au : des prix pas tr	op 4901
•	cte dans un institu Pau: les élèves éva	
5 Section Palo pour Jacquo	ise : année terminé t ?	ée 2773